
田園歯科クリニック 柴 雅樹 院長 就任のご挨拶

【趣味】旅・バイク・ＦＸ

2017年は丸一年、アメリカに住んで

車で南部25州を走破しました。 田園会釣り部 所属

田園歯科年商1億越えへ向け、精進いたします。

【vol. 53】
2020年 10月19日

新 人 紹 介

クリア・デンタルクリニック
齋藤 布至 ＤＲ

①齋藤 布至

②ゴルフ

③ 基本的に飲んでいます

④ いつもクリアにいますが、どこかで

会った時はよろしくお願いします。

フラワー歯科
小島 美梨 ＤA

①小島 美梨

②ネットショッピング

③ ゲームセンターにハマっています

④未経験ですが一から頑張ります！

よろしくお願いいたします。

①氏名②趣味③実は私・・・④一言

初めまして、田園歯科院長となりました柴です。
今年の年始に銀座で初めて山崎理事長にお会いしてから、
会う度に公私ともにカッコいい先生だなと思い、田園会
入りを決めました！
田園歯科は中央林間駅前にあり、田園会で最も歴史の長い
医院で、ちょうど開院四半世紀の節目を経た26年目からの
勤務となりました。
医院自体は少し年月を感じますが、実際に仕事をしてみ

て感動したことはスタッフの皆さんです！
主任をはじめ田園のスタッフ全員が私の想像以上で、
とてもスムーズに仕事ができ、スタッフにとても恵まれて
いると感じております。
今年はコロナで他院の皆様にお会いできる機会が

まだありませんでしたが、これからもどうぞよろしく
お願い致します。

田園会新聞
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クリア・デンタルクリニックＤＡ 門脇 美玖

（一部抜粋）

クリア・デンタルクリニックＤＡ 吉岡 愛美

エンゼル歯科ＤＡ 西 徳美《接遇マナー講習会を受けて》

《接遇マナー講習会を受けて》

《接遇マナー講習会を受けて》

接遇マナー講習会を受講して患者様への態度、対応をどのように行えばよいのかとても勉強に
なりました。年齢や1人1人の表現を見て言葉遣いを変えなければいけません。
皆に敬語を使うのではなく少し崩してお話をすれば、患者様は寄り添って話を聞いてくれた
と思ってくれます。
また言葉遣いや患者様への対応はスタッフ皆で話して統一しなければいけないと思いました。
ひとつひとつの言動は医院の代表として行っていると思って行動します。
また職場内の雰囲気が悪いと笑顔が減る。余裕が減る。するとクレームが発生する。
悪循環に繋がります。良い職場を作っていくうえでスタッフ同士のコミュニケーション、
環境作りはとても大切だと思いました。患者様の気持ちに寄り添って常識のある対応を
心がけていきます。

今回、接遇マナー講習に参加し、普段の自分自身の姿勢、表情について改めて見直すことが
出来ました。表情や行動が与える印象が医院のイメージに影響するということを再認識しました。
また、患者さんとの会話においても決めつけたり遮ったりせず、よく話を聞きこちらも
ただ“話す”という事ではなく“伝える”という事を頭に入れて分かりやすい話し方、相手が知りたい
順に話すことを実践していきたいと思います。
患者さんだけではなく、医院のスタッフの皆さんともコミュニケーションをしっかりと取り、
助け合える環境を作れるよう努力していきます。

医療機関で応対する上での心構えや態度、言葉遣いについて考えさせられました。
例えば患者さんは不安な気持ちでいらっしゃる、それに対して笑顔で優しい接し方をする事で
安心する方が多いということ。話を聞いてあげることの重要性を学びました。
患者さん1人1人に合わせた対応を心がけていきたいと思いました。
例えば、お年寄りの方にはゆっくり分かるようにお話をしたり、忙しそうなサラリーマンの
ような方々には簡易的にハキハキと話すなど。
医院もサービス業であることを意識し、これからも色々な方に合わせた対応をしていきたいと
思いました。

田園会 釣り部

髙橋 先生 柴 先生

（一部抜粋）

（一部抜粋）

★ 定期的に開催しておりますので、ご興味のある方は是非ご参加ください ★
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